

"On va montrer nos Ferrari"

220 têtes de bétail attendues au Festival de l'élevage dans le nouveau parc des expositions, à Vesoul.

"CE N'EST NI UN COMICE, ni une foire, mais un festival", précise Patrick Husson, président du comité d'organisation du Festival de l'élevage dont la troisième édition, placée sous le thème "La vache et la souris", se déroulera les samedi 29 et 30 septembre.

En 2005, (année du renouveau après dix-neuf ans d'absence) et 2009, la manifestation avait pris ses quartiers sur la zone de loisirs du lac. Cette fois-ci, elle sera la première à étrenner le nouveau parc des expositions Haute-Saône implanté dans la zone de Vesoul Technologia.

Laitières ou allaitantes, ce sont 220 vaches qui sont attendues, dont un fort contingent de montbéliardes (près de 120), mais aussi des représentantes de la race prim'Holstein, charolaise et vosgienne avec notamment Candy, vedette du Salon de l'agriculture 2011. Les quatre syndicats ont parfaitement joué le jeu comme d'ailleurs les différents partenaires publics (Conseil régional, Conseil général, communauté d'agglomération de Vesoul, ville de Vesoul) ou privés pour parvenir à boucler le budget (100.000 euros), d'autant que l'accès à ce festival est gratuit.

"On veut montrer nos vaches. On veut donner

envie de partager notre passion", souligne Patrick Husson. "Nos Ferrari", rectifie Ismaël Mougín, président du syndicat des éleveurs de la race montbéliarde.

Ce festival, c'est l'occasion d'offrir une vitrine aux éleveurs répartis au sein des neuf centres d'élevage du département dont les animaux défileront sur un ring installé sous le parc des expositions à proximité des stands.

L'élevage en Haute-Saône, ce sont tout de même 198.373 bovins répartis sur 1.684 élevages, soit presque un bovin pour un habitant!

Les premiers concours débuteront samedi à 9h. Mais le clou de cette manifestation sera la nocturne programmée entre 19h et 22h, où défileront les plus beaux animaux.

Cet événement sera aussi prétexte à mettre en exergue les produits locaux : le lait et les fromages (gruyère, Emmental grand cru, munster, pâtes molles, cancoillote...), les viandes (test de reconnaissance de bœuf, cheval, mouton, porc), les céréales et le pain (atelier petits mitrons organisé par le syndicat des boulangers et le CFA) et le kirsch de Fougères qui bénéficie d'une AOC depuis mai 2010. "On veut donner le goût pour

**Produits locaux
et nouvelles
technologies**



Bruno Lambert, éleveur, Ismaël Mougín, président du syndicat des éleveurs de la race montbéliarde, Patrick Husson, président du comité d'organisation, et Thierry Jacquin, président du Livre Zootechnique, lors de la présentation de la manifestation au parc des expositions, lundi.

notre métier aux jeunes, mais aussi faire goûter et acheter les produits aux visiteurs", souligne Patrick Husson.

Quant à la souris dont il est question dans le thème, les organisateurs font référence non pas au petit mammifère rongeur, mais aux nouvelles technologies de plus en plus présentes dans le quotidien du monde paysan.

L'image d'Epinal de l'agri-

culture a jauni.

Philippe COMBROUSSE

Programme :

Samedi : De 9h à 12h : Concours du jeune présentateur et classement des sections du concours charolais. A partir de 12h : classement des sections. De 19h à 22h : nocturne.

Dimanche : A partir de 10h : challenge inter centres d'élevage. De 14h à 18h :

ouverture du défilé par des chevaux comtois, parade des champions et championnes des races laitières et allaitantes.

La Presse de Vesoul

RETROUVEZ
UNE VIDÉO
DE CE REPORTAGE
SUR NOTRE SITE

www.lapressedevesoul.com

ARTICLE PARU DANS :
PV

DATE DE L'ARTICLE :
27 septembre 2012